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今天白天到夜里晴间多云 风力偏北风2～3级 温度最高19℃最低9℃ 降水概率为0

打造高品质都市党报

做好白内障无障碍创建
省领导到市二院考察

本报讯（记者 汪辉 通讯员 陈燕）22 日上午，副省长宋璇
涛来到郑州市第二人民医院，看望在这里实施白内障无
障碍免费复明手术的白内障患者和医务人员，给他们送
去党和政府的温暖和关怀。市委常委、副市长王林贺等参
加看望。

根据省委、省政府创建“白内障无障碍省”规划，自 2008
年7月开始到2010年，全省具有手术适应症的白内障患者将
全部实施复明手术，并建立长效机制，做到白内障新发生 1
例实施手术 1 例，在全省提前实现白内障患者“人人享有康
复服务”目标。目前，全省普查登记白内障患者 269407 例，
今年计划实施 86240 例，截至 9 月底，已实施白内障复明手
术 54553 例。去年年初，我市启动了“曙光行动——郑州
市 4 万名白内障患者复明工程”，目前我市已为 2 万多名白
内障患者实施免费复明手术，明年将提前建成“白内障无障
碍市”。

在医院病房，宋璇涛看望了部分正在准备白内障手术的
患者，询问他们的病情，了解他们的治疗情况，祝福他们早日康
复，还为前天刚做过手术的87岁老人赵岩解开了纱布，献上鲜
花。随后，宋璇涛一行又来到眼科手术室，参观白内障手术进
行情况和先进的手术设备仪器，对我市的白内障无障碍创建工
作给予高度评价。

宋璇涛说，白内障无障碍创建工作是一项涉及广大眼病患
者的民生工程，各级党委政府要高度重视，不迟疑、不推诿、不懈
怠；各级医疗机构要为病人所思、为病人所想、为病人所急，全方
位配合，把好事办好、实事办实，全力完成好这项民生工程。

走村串户看发展听建议
市政协委员调研新农村建设
本报讯（记者 武建玲）22日上午，市政协主席李秀奇带领

部分市政协委员到登封市西十里村调研新农村建设情况，帮
助协调解决该村新农村建设中遇到的问题。

西十里村位于登封市城区西5公里，共有440户、1816口
人。在市政协驻村工作队的协调和帮助下，该村实施了旧房
拆迁改造、道路绿化、河道治理等工程。目前，该村高标准规
划的新农村安置小区主体建设基本完工，年内可入住 84 户，
小区内的图书室和卫生室等公共设施主体工程已经完工，自
来水、污水处理等基础配套设施已经进入扫尾阶段。

李秀奇一行察看了村容村貌整治情况，并走进村民家中
征求他们对新农村建设的建议。李秀奇对该村新农村建设取
得的成绩给予充分肯定，并现场协调解决了该村道路建设和
绿化、防洪、安全饮用水、“一村一品”等工程建设方面遇到的
具体问题。他要求，要进一步深入学习贯彻十七届三中全会
精神，进一步加强村容村貌建设，进一步加快经济建设步伐，
促进生产发展，增加农民收入。

市政协副主席党普选参加调研。

市领导在林权改革会议上要求

年底前完成林权改革
本报讯（记者 刘俊礼 实习生 李璐）22 日，市集体林权制

度改革工作汇报会召开，会议听取了各县（市）集体林权制度
改革工作进展情况，部署下一段工作。市委常委、副市长王林
贺出席会议。

据统计，我市现有集体林地面积97.83万亩，涉及新密、巩
义、中牟、登封、荥阳和新郑 6 个县(市)的 74 个乡镇、474 个行
政村。目前，林权制度改革工作第一阶段工作任务已完成。
第二阶段的实地检查、公示结果、勘界确权和登记备案等工作
正有条不紊地进行。其中，新郑、中牟、荥阳等县（市）勘界工
作已全部完成。

王林贺指出，各地要站在贯彻落实党的十七届三中全会
精神和深入学习实践科学发展观的高度进一步提高认识，加
强领导、认真组织，加快进度，确保年底前完成林权改革任务；
要充分尊重农民意愿，保证农民利益，最大限度调动农民对林
改工作的支持和热情，确保林改工作顺利进行；要因地制宜，
创新思路，通过林改进一步推动林业生态市建设，促进社会经
济全面发展。

夏粮收购突破百万吨
较往年增加近一倍

本报讯（记者 刘俊礼 实习生 李璐）记者从昨日在新密召
开的河南省粮食依法行政郑州现场会上了解到，今年我市夏
粮收购量突破100万吨，较往年增加近一倍。

据了解，在各项惠农政策的激励下，我市今年夏粮产量
出现恢复性增长。据悉，正常年景我市夏粮产量为 160 万吨
左右，但今年的产量已突破170万吨，这给夏粮收购工作创造
了良好的条件，今年夏粮收购量达100万吨，比往年的夏粮收
购量增加近一倍。

今年的粮食收购量为何大幅增加？据市粮食局分析，一
是国家今年调高了小麦最低收购价，调动了农民售粮的积极
性；二是由于农村外出务工人员多，农民急于外出务工，加之
整晒粮食麻烦，家庭储粮条件较差，一般农户不愿再存粮待
售；三是收购期间天气晴好，利于购销企业收购粮食；四是收
购资金供应及时，各方组织协调到位，形成了粮食收购的良好
局面。

市长接待日传出消息

规范物业管理 将出六个文件
本报讯（记者 武建玲）“完

善物流领域法制体制建设。”
“切实推行房地产开发与物业
管理的分离。”“在火车站周边
设立人行天桥或下穿式通道。”
昨日是“市长接待代表、委员活
动日”，部分人大代表和政协委
员针对我市物业管理、物流业
发展、交通状况等方面存在的
问题提出意见建议。

市委常委、副市长穆为民
希望有关部门高度重视，认真
调研，加快进度，切实把这些事
关百姓生活和经济社会发展的
实事办实办好。

市人大代表杨志萍提出了
“完善物流领域法制建设、切实
维护物流企业合法权益”的建
议。

市交通局有关负责人表
示，关于商业保险公司参与货
运保险事宜，已进入可行性研

究阶段；拟制定统一的运输合
同（协议），约束货运各方当事
人的行为，保障各方当事人的
正当权益。

市商务局有关负责人答
复，将高标准完善规划，打造郑
州区域性现代物流中心；充实
完善已经出台的投资、土地、
税收、收费等各项优惠政策，
为物流企业的经营发展创造
良好的外部环境；积极引导市
区物流企业和国内外大型物流
企业向规划的物流园区集中；
培育龙头企业，提高全市物流
行业水平。

市政协委员韩依芸提出了
“规范我市社区物业管理，促进
和谐社区建设”的提案。

市房管局有关负责人答
复，在加大《郑州市物业管理条
例》宣传力度的同时，力争两年
内出台六个配套文件：《物业服

务企业资质管理办法》、《住宅
小区接管验收办法》、《住宅小
区分等定级办法》、《房屋安全
管理办法》、《住宅专项维修资
金管理办法》、《物业服务收费
管理办法》，其中，《住宅专项维
修资金管理办法》将于近期提
交市政府法制局。维修资金网
上查询系统预计明年6月投用，
届时业主可以直接上网查询维
修资金缴存情况。

市人大代表赵军伟提出了
《应在火车站周边设立人行天
桥或下穿式通道》的建议。

市规划局有关负责人答
复，规划建设的大同路、敦睦
路、乔家门路地下人防工程在
火车站地区将设置12处行人过
街通道；火车站南北出站口与
明珠广场地下人防连通工程已
经完工，有效解决了火车站地
区人流聚集的矛盾。

本报讯（记者 覃岩
峰 文 丁友明 图）昨日
上午，随着钻探机器的
阵阵轰鸣声，二七区侯
寨乡西胡垌村开打第一
口深水井。按照工程计
划，1500 多名村民春节
前将喝上纯净甘甜的放
心水。

西胡垌村由于紧邻
煤矿、地势较高，浅水井
水质较差。二七区出资
40 余万元，决定在该村
打 一 眼 320 米 的 深 水
井，确保水源容量和水
质安全。

今年全市计划解决
10 万农民饮水安全问
题,涉及11个县(市)、区,
其中二七区将投资 500
余万元，解决 1 万人的
饮用水问题。

本报讯（河南日报记者 平萍 本报记
者 聂焱）10月 23日下午，省委书记徐光
春就党校的建设与发展进行调研，并召
开现场办公会议，研究省委党校新校区
建设的有关问题。他强调，各级党委、政
府和有关部门要从发展中国特色社会主
义事业、夺取全面建设小康社会新胜利、
加快推进中原崛起进程的高度充分认识
加强党校工作的重大意义，对党校事业
要有新认识，对党校发展要有新思路，对
党校工作要有新保障，以改革创新精神
加强党校工作，推动党校事业又好又快
发展。

省委副书记陈全国，省委常委、常务

副省长李克，省委常委、郑州市委书记王
文超陪同调研。

徐光春一行首先考察了省委党校新
校区的拟选校址，然后召开现场办公会
议，研究省委党校建设发展有关问题。

在听取了省委党校和省直、郑州市
有关负责同志关于省委党校建设发展情
况的汇报后，徐光春就如何推动党校事
业又好又快发展作重要讲话。

徐光春指出，党的十七大明确指出，
要继续大规模培训干部，充分发挥党校、
行政学院、干部学院的作用，大幅度提高
干部素质。这是我们党科学分析新形势
新任务，准确把握干部教育培训工作新

要求而作出的战略决策，对于建设一支
高素质干部队伍、提升党的执政能力和
水平具有重要意义。为认真贯彻落实
十七大精神，中央和省委前不久先后召
开全国、全省干部教育培训工作会议，
对干部培训工作作出了重要部署。我
省是一个有 430 多万党员的大省，干部
队伍群体很大，党员干部教育培训任务
繁重。省委始终高度重视党校的建设
和发展问题，省委党校作为省委培训干
部的一个重要机构，在大规模培训干
部、大幅度提高干部素质方面，担负着
重大责任。

（下转第二版）

徐光春就党校的建设与发展调研时强调

改革创新 推动党校事业发展

三年受贿一亿多元

苏州原副市长姜人杰
一审被依法判处死刑

新华社南京10月23日电（记者 石永红）江苏省苏州市原副市长
姜人杰因受贿 1 亿多元人民币，日前被南京市中级人民法院一审判
处死刑。

姜人杰在担任苏州市副市长期间，分管苏州城建、交通、房地产
开发等领域，同时兼任第 28 届世界遗产大会常务副总指挥、苏州城
市建设投资发展有限公司董事长和苏州市高速公路建设指挥部总
指挥等职。

法院经审理查明，2001年至2004年间，姜人杰利用职务便利，先
后收受苏州鼎立物产有限公司总经理顾某、苏州市华业百福房地产
有限公司总经理陈某、苏州易通房地产开发有限公司总经理李某、
苏州天熹房产开发有限公司副总经理林某某、苏州市友和科技发展
有限公司总经理凌某某贿赂款，共计人民币 1.0867 亿元、港币 5 万
元、美元4000元。

此案由江苏省人民检察院交由南京市人民检察院审查起诉。
南京市人民检察院成立专案组，经过缜密细致审查，于 2006 年 3 月
以挪用公款罪、受贿罪对被告人姜人杰提起公诉。近日，南京市中
级人民法院一审认定姜人杰犯挪用公款罪、受贿罪，判处其死刑、剥
夺政治权利终身。

一审判决后，姜人杰提出了上诉。

本报讯（记者 李洪太 靳刚）在全市人
民进一步解放思想、加快推进跨越式发
展、建设“三化两型”城市的伟大征程中，
曾有着“郑州第一区”之称的管城回族区
捧出一串串闪光的数字来庆祝自己60岁
的生日——

2007 年，全区地区生产总值实现
1149394万元，是1978年的504倍；全区财
政收入增长了 5 倍。全区城市居民和农
民人均纯收入翻了25倍和69倍。

早在 3600 年前，管城回族区就是商
王朝的都邑。1948 年 10 月，伴随着全国
解放的隆隆炮声，郑州市第一区在这里正
式成立。60 年来，在党的民族政策指引
下，37.6 万管城各族人民和睦相处，共谋
发展，绘就一幅幅政通人和、日新月异的
美丽画卷：以裕鸿国际广场为核心的“紫
荆商圈”，银基服装、中博家电家具汽车、
圃田建材物流、南三环钢材汽配、大上海

城等五大市场群区展示着现代商贸物流
服务业的勃勃生机；而驰骋于祖国大地的
宇通客车、位列全国四强之一的金星啤
酒、众口皆碑的“神象面粉”、“方欣大米”、

“云鹤食品”等知名品牌，在管城大地上强
势崛起，中国名牌产品的数量竟然占去郑
州市的1/3；低矮的民房、泥泞的小路也被
漂亮舒适的新居、宽敞明亮的街道所取
代，洋溢在各族群众脸上自信、幸福的笑
容显示着今日管城的温馨与和谐，又好又
快可持续发展的经济社会绽放出巨大的
魅力。

而今，在一次次解放中获得发展的
新管城又一次站到新的历史起点上。
10 月 23 日，在庆祝管城回族区建区 60
周年的文庙广场，区委书记魏治功、区
长法建强给我们描绘着更加美好的未
来：围绕郑州建设“三化两型”区域性中
心城市的目标，全区将进一步解放思

想，全面落实科学发展观，力争到 2010
年，全区地区生产总值达到 36 亿元，较
2000 年翻两番，年均增长 13.5％，财政收
入突破 12 亿元，年均增长 15.5％，城乡
居民收入得到进一步提高。

省委常委、常务副省长李克发来贺电
祝贺管城回族区的60岁华诞，省委常委、

统战部部长刘怀廉，省人大常委会副主任
储亚平，省民委副主任李尊杰，市人大常
委会党组书记白红战，市人大常委会副主
任王平，副市长孙金献，市政协副主席牛
西岭等出席庆典活动，共祝管城回族区各
族人民团结和睦，更加繁荣昌盛。

管城回族区历史悠久，人才荟萃，早
在3600年前，就是商王朝的都邑，辖区内

拥有著名的商代遗址、东汉时期的文庙、
明代的城隍庙和北大街清真寺等著名历

史文化古迹。中国早期文化的代表“二
里岗文化”，中外闻名的商都文化等都汇

聚于此。

1948年10月22日，中国人民解放军
解放郑州，郑州市第一区随即诞生，后历

经九次行政区划，最终更名为管城回族
区，系全国五个城市民族区之一，现在全

区总人口37.6万，含26个民族，其中回族
等人口近3万。

60年管城民族团结共创伟业

“郑州第一区”新解放再谋新跨越

相关链接

开凿
幸福井


